

Forums pour les consommateurs

Tester positif à la ketamine plusieurs mois après la dernière prise.

Par Samoth17 Posté le 02/06/2024 à 20h15

Bonjour à tous, j'ai besoin de vous pour éclairer ma lanterne.

Alors voilà, je suis en Australie depuis 2 mois maintenant, et pour garder mon emploi j'ai du faire un test urinaire.

J'ai était gros consommateur de cocaine dans le passé, et gros consommateur de cannabis ces deux dernières années.

Au 1er janvier 2024 j'ai décidé de tout arrêté et d'entreprendre un voyage autour du monde, pour apprendre l'anglais et m'ouvrir des portes.

J'ai craquer courant février pour une trace de ke, et la veille du départ pour un peu de coco, début mars. Malheureusement une institution australienne m'a demander de faire un test urinaire le 1er avril, aux quel je suis allez extrêmement confiant, et il s'est avéré qu'il soit revenu positif à la ketamine. Drogue que je n'ai pas toucher depuis février.

Sauriez vous s'il est possible que le test soit défaillant, que je soit encore positif plusieurs mois après la dernière prise ? Ou pensez vous que je peut demander une expertise du deuxième flacon de la même urine prélevé le même jour ?

Merci d'avance, j'écouterais toute les réponses.

En attendant je suis suspendu pendant 3 semaine, je ne peut pratiquer mon métier et je suis dans l'attente d'un rdv ou je devrais donner des explications sur la raison de cette substance dans mes urines. Sauf que je n'en ai évidemment pas, je suis arrivé le 3 mars en Australie, je n'ai rien toucher la bas, et le test a été le 1er avril (j'ai cru au poisson au début, mais apparemment pas).

1 réponse

Samoth17 - 08/06/2024 à 03h00

Positif à la ketamine et la norketamine

Ke : 0,14ug/l

Norketamine : 0,13ug/L

